

Palabras introductorias de lanzamiento del Diplomado:

“El Sistema Dominicano para la Calidad y la Producción Industrial: Asegurando la Inserción en los Mercados”

Nelson Toca Simó

Damas, Caballeros:

La calidad es una especie de **llave maestra** que abre la puerta de los mercados a los productos de un país. Y puesto que uno de los mandatos sustantivos del Ministerio de Industria, Comercio y Mipymes es contribuir a que la producción dominicana entre con buen pie en los mercados, entonces nos corresponde ocuparnos de fomentar el desarrollo y gestión de la cultura para la calidad.

Y el objetivo no la calidad por la calidad; el objetivo es ganar inserción competitiva. El objetivo es más y mejor industria; más y mejor comercio.

Lo bueno es que el Ministerio no está solo en esto. Como parte integral del sistema institucional de la función Industria y Comercio, cuenta con el Sistema Dominicano para la Calidad, el SIDOCAL. (No me toca a mí explicarles en la entrada qué es esto; ya lo aprenderán muy bien en el camino).

Hoy damos inicio al Diplomado: **“El Sistema Dominicano para la Calidad y la Producción Industrial: Asegurando la Inserción en los Mercados”**. Es una actividad eminentemente académica con un programa que sintoniza plenamente con el objetivo de procuración

de la inserción competitiva de la producción nacional en los mercados.

El Diplomado se desarrollará, precisamente, dando a conocer los mandatos y procesos que realizan las instituciones que conforman el SIDOCAL en la República Dominicana.

Es una actividad del MICM con el SIDOCAL; y de NOSOTROS para las empresas. Y lo hacemos sobre la plataforma, y cubiertos con el prestigio del Instituto Tecnológico de Santo Domingo, el INTEC.

No nos cabe dudas de que esta capacitación, que es un servicio de construcción de capacidades dado al sector productivo dominicano, será un paso hacia delante para el objetivo ya enunciado: hacernos de más y mejor industria, para más y mejor comercio. Muchas gracias INTEC, en la persona de su Rector, Don Rolando Guzmán.

Y acabo expresando nuestra complacencia y gratitud a la Unión Europea, en nombre del MICM y de las entidades que conforman el SIDOCAL. Podemos decir a boca llena que la UE es un socio clave del gobierno y del sector productivo nacional en el compromiso de desarrollar la cultura de la calidad.

Reciba, Señor Embajador, nuestra gratitud; esta vez, por auspiciar esta actividad. Y a todos ustedes, los beneficiarios de esta capacitación, ¡les deseo buen provecho!

¡Muchas gracias!